

## **Le Guide suprême a reçu les commandants en chef de l'armée et du Corps des gardiens - 11 /Apr/ 2010**

L'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé, dimanche 11 avril, lors d'une audience accordée au Chef d'état major des forces interarmes, aux officiers supérieurs de l'armée et du corps des Gardiens de la Révolution islamique, ainsi qu'à certains hauts commandants militaires et des forces de l'ordre, a évoqué la place de choix des forces armées au sein du pays, les considérant comme un rempart et une forteresse pour la nation et le pays. Le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à rappeler que la solidité et la vigilance permanente de ce rempart sont primordiales. "La solidité véritable d'un ordre et d'une nation repose sur le recours au Seigneur le Très-haut, à la perspicacité, à la confiance en soi, à la foi en la capacité de résister, au renforcement de la force de la résistance.", a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei, qui a ensuite fait référence aux conditions actuelles du monde où règnent la répression, la tyrannie, l'ignorance et la dépravation. "Dans un tel monde, a-t-il ajouté, la puissance et la solidité des forces armées, sur le fond de perspicacité et d'une action sage et courageuses, redoublent d'importance."

Le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué le bilan noir, truffé d'actions criminelles et agressives de certaines puissances du monde et de leurs dirigeants, sous le signe des slogans séduisants. "Aujourd'hui les véritables bellicistes sont ceux qui ne cessent de prononcer le terme de la paix; et ce sont ces mêmes gens qui ne font aucun cas des droits des hommes, qui n'ont eu de cesse de brandir le slogan des droits de l'homme.", a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique avant de réitérer: "Certains chefs d'Etats et autorités utilisent des méthodes des plus perverses, dont la création d'organisations terroristes et le soutien aux terroristes, pour, ainsi, faire avancer leurs politiques. Ils se présentent, en même temps, comme des humanistes, auprès de l'opinion publique mondiale, en ayant recours à des termes et expressions raffinées et une apparence digne." Le Guide suprême de la Révolution islamique, a ensuite rappelé que dans un tel monde, basé sur la duperie, le mensonge, la tyrannie et la force masquée, certaines puissances vaniteuses qui sont plutôt des tigres en papier, perdent leur contrôle dont l'exemple le plus manifeste et le plus récent d'une telle attitude, sont les déclarations faites par le président américain. "M. Obama a, implicitement, menacé les Iraniens d'avoir recours à l'arme nucléaire.", a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique avant de faire remarquer: un tel propos est très étrange qu'au XXIe siècle, qui se dit le siècle de belles paroles de soutien des droits de l'homme et de la lutte contre le terrorisme, le président d'un pays menace d'attaque atomique et le monde ne doit pas le laisser passer inaperçu. L'Honorable Ayatollah Khamenei a estimé de tels propos au détriment de l'Amérique. "Ces déclarations du président américain sont déshonorantes. Elles portent préjudice aux Etats-Unis et montrent que le gouvernement américain est pervers et que l'on ne peut pas lui faire confiance.", a ajouté l'Honorable Ayatollah Khamenei. "Les Américains ont, en permanence, essayé, ces dernières années, de suggérer que la RII n'est pas digne de confiance, dans le domaine nucléaire; il a été, pourtant, révélé à tout le monde qu'on ne peut pas faire confiance aux gouvernements qui disposent de bombes atomiques et qui menacent les autres d'utiliser leurs bombes atomiques contre eux.", a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de recommander que dans un tel monde, il faut être très vigilant. "Dans ces conditions, il est plus important pour la

nation d'être préparée mentalement et spirituellement, face aux tourbillons que d'être prête militairement.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant de réitérer: "La solidité d'un Ordre puise dans la croyance, la puissance, la résistance, la ferme volonté, ainsi que la vigilance de son peuple, pour ne pas se laisser abuser par des termes et des expressions séduisantes."

L'Honorable Ayatollah Khamenei a aussi rappelé que les tourbillons ne sont pas permanentes. "A présent, au fil de trente ans, la nation iranienne est plus ferme et plus puissante que jamais; elle a montré qu'elle est capable de résister devant toute sorte d'animosités.", a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique. Plus loin dans ses propos, le commandant en chef des forces interarmes a évoqué la nécessité d'une programmation pour l'entraînement et les mesures militaires et défensives qui s'imposent. Il a rappelé aux forces armées la nécessité de prendre des mesures censées rehausser leur puissance militaire et défensives dans les conditions actuelles du monde où règnent la violence, l'oppression et l'ignorance. "Les forces armées doivent être prêtes et vigilantes, face aux menaces.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique. "Dans un tel monde, aussi bien la solidarité et la puissance des forces armées que la sauvegarde de la lucidité, de la sagesse et de la bravoure, s'avèrent primordiales.", a-t-il renchéri. Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, les forces de l'armée se distinguent surtout par leurs expériences précieuses de l'époque de la Défense sacrée. Il a surtout rappelé l'impératif de la promotion de la spiritualité et de la clairvoyance ainsi que de l'approfondissement des convictions religieuses.

Au début de cette rencontre, le général Firouzabadi, le commandant de l'état major des forces armées a présenté un compte rendu des compétences des forces armées, et il a souligné: Prêtes et vigilantes, les forces armées sont bien décidées, de redoubler d'efforts dans le sens de la promotion de leurs capacités sur les plans militaires et défensives et de propager l'esprit du jihad et du bassij.

Au terme de cette rencontre, les prières de midi et du soir ont été célébrées avec l'imamat de l'Honorable Ayatollah Khamenei.